

Ministerio de Relaciones Exteriores

Brindar atención a las víctimas de accidente de camión ocurrido en la carretera Ocozocoautla –Las Choapas, en el Estado de Chiapas, en cinco de julio de dos mil veintidós, con el fin de dar seguimiento y atención consular a salvadoreños víctimas del accidente, donde preliminarmente se encuentran tres personas salvadoreñas hospitalizadas.

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Brindar atención a las víctimas de accidente de camión ocurrido en la carretera Ocozocoautla –Las Choapas, en el Estado de Chiapas, en cinco de julio de dos mil veintidós, con el fin de dar seguimiento y atención consular a salvadoreños víctimas del accidente, donde preliminarmente se encuentran tres personas salvadoreñas hospitalizadas.

Funcionario que viaja: Johny Gerardo Rivera Pineda

Cargo del funcionario: Asistente Administrativo

Destino: Tuxtla Gutiérrez

Fecha de salida: 06/07/2022

Fecha de regreso: 09/07/2022

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$360.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$380.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: con el propósito de brindar atención a las víctimas de accidente de camión ocurrido en la carretera Ocozocoautla –Las Choapas, en el Estado de Chiapas, en cinco de julio de dos mil veintidós, con el fin de dar seguimiento y atención consular a salvadoreños víctimas del accidente, donde preliminarmente se encuentran tres personas salvadoreñas hospitalizadas.

Observaciones: Terrestre